



【教育目標】健康で自らを育てる 心豊かな児童の育成



令和5年度  
学校だより  
第13号

# 豊かっ子

喜多方市立豊川小学校  
令和5年11月10日(金)  
発行責任者  
校長 佐々木 豊

祝創立  
150  
周年

◎(心も体も)つよい子 ◎(自然と友達に)やさしい子 ◎(真剣に)まなぶ子

## 創立150周年記念校内マラソン記録会～みんながんばりました～

11月8日(水)、校内マラソン記録会を行いました。学年閉鎖があったため、1週間延期して実施しました。

記録会に向けて、子ども達は約1か月間、朝のマラソンに取り組んできました。本番では、これまでの自分の記録を少しでも縮めようと、どの子も精いっぱいがんばりました。おうちの方の応援を力に、多くの子ども達が最後まで力強く走り切ることができました。

記録会では、学校スローガン「やさしい言葉と笑顔で絆を深め がんばり続ける豊かっ子」の、一生懸命友達を応援する姿(やさしい言葉)や最後までがんばり続ける姿が見られ、うれしく思いました。がんばって走る子ども達の姿から、教育目標の「(心も体も)つよい子」にも、また一步近づけたと思います。これからもあきらめずに取り組むたくましさを身に付けることができるよう、教育活動を工夫していきたいと思います。

保護者の皆様、お忙しい中、温かい声援をありがとうございました。



1・2年



3・4年



5・6年

校内新記録おめでとう！よくがんばりましたね

2年女子(700m) 三橋ひな美さん 3分10秒9

6年女子(1500m) 上野杏さん 7分10秒6

6年男子(1500m) 佐原聖弥さん 5分18秒1



## 鼓笛隊演奏披露～心を一つに演奏する姿を見ていただきました～

11月8日(水)、鼓笛隊演奏披露を行いました。マラソン記録会の前に校庭で演奏しました。市交通安全鼓笛パレードが雨で中止だったので、今回、保護者の皆様に演奏を見ていただけてよかったです。



## 給食試食会を実施しました～昨年度できなかった試食会を実施しました～

11月9日（木）に第2・3学年給食試食会を実施しました。保護者の皆様には、子ども達と同じように食缶運びや配膳も体験していただきました。会食時には栄養教諭の渡部陽子先生から学校給食についての説明も聞くことができました。学校給食についての理解が深まったのではと思います。お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。

感想

- もち麦をご飯に入れてはいたのですが、スープに入れてあるのに感動でした。家でもやってみたいと思います。
- とてもおいしかったです。いつも子供達のためにありがとうございます。○味つけはちょうどよかったです。野菜が多く使われていたのでバランスも良かったと思います。○久しぶりに給食を食べてよかったです。



自分達で食缶を運び、自分達で配膳しました。



栄養教諭の先生の説明を聞きながら会食しました。

給食試食会は毎年第1学年保護者を対象に実施しているものです。昨年度は、新型コロナのため未実施だった2年間分と合わせ、3つの学年（1・2・3年）の給食試食会を計画しました。しかし、実施できたのは第3学年（11月）のみで、第1学年（7月）と第2学年（9月）は新型コロナのため実施できませんでした。今回やっと実施できてよかったです。※ 今年度の第1学年は7月に実施しました。

## ご寄付ありがとうございました

高吉觀音講 様より 雑巾



トヨタ L&F 福島株式会社 様より ネットランチャー



## 家庭学習名人週間が始まりました～ご家庭でもご確認ください～

本日11月10日（金）から、「めざせ！！家庭学習名人週間」が始まりました。

11月7日（火）の全校集会では、「**当たり前のことを当たり前にやる**」習慣を小学生のうちにぜひ身に付けてほしいことを伝え、「めざせ！！家庭学習名人週間」を子ども達に紹介しました。レベル1からレベル6までありますが、子ども達には「**レベル3 出された宿題は最後まできちんとやる**」を全員クリアしてほしいことを話しました。

「めざせ！！家庭学習名入カード」が配られていますので、ぜひご家庭でもお子さんの挑戦をご確認ください。

